

Sant Joan d'Alacant, a 23 de enero del 2023

Ilustre Hermandad de la Caída de Elche

Estimados cofrades:

Desde el Centro de Transfusión de la Comunitat Valenciana en Alicante, le hacemos llegar nuestro agradecimiento a los miembros de la Hermandad y Cofradía de la Caída, por vuestro gran apoyo a la donación de sangre.

Gracias a vuestra colaboración y esfuerzo, se ha podido celebrar la donación de sangre.

Lo demuestran las 23 personas que se presentaron al acto de donación, de las cuales 20 pudieron hacer efectiva la misma.

Destacamos vuestra aportación y esperamos poder seguir contando con vuestra participación en las siguientes ediciones.

Reciban un afectuoso saludo,



Fdo.: Marisa Pérez Díez  
Servicio de Promoción